



El desarrollo del Trabajo Comunitario Integrado Por nosotros mismos impulsó una transformación paulatina; pero, ya con resultados concretos en las 674 circunscripciones del territorio tunero. Comenzó como Proyecto el domingo 10 de marzo del 2013 y se ha insertado en la gestión de diversos organismos y entidades, con voluntad renovadora y la disposición de mejorar la calidad de vida de los habitantes.

Inicialmente fue una idea, a la que se incorporaron otras, y otras. Eran reuniones con los delegados del Poder Popular y los organismos de cada comunidad. Luego se sumó la población y se plantearon dudas e inquietudes, aparecieron soluciones y lo que se pudo cambiar, se cambió.



El pueblo lo reconoce y se crece cada semana para trabajar, disfrutar, ayudar y continuar, por nosotros mismos, tal como recoge una frase del Concepto de Revolución, expresado por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, durante el desfile por el Día Internacional de los Trabajadores en La Habana, el primero de mayo del año 2000.

Cada fin de semana se desarrolla en alguna comunidad del territorio este proyecto de Trabajo Comunitario Integrado. Ya sea en las localidades céntricas del municipio o en el poblado más recóndito, el objetivo es el mismo: desde una visión integradora articular a todos los actores de la comunidad en la búsqueda de lograr soluciones.